もも・たんぽぽぐみだより

2024年2月26日 帝京香港幼稚園



2月は旧暦で「如月(きさらぎ)」とも言います。由来は諸説あるようですが、厳しい寒 さに備えて重ね着をする「衣更着(きさらぎ)」が転じた説があるそうです。今月、寒い 日もあり、私は重ね着でひたすらに寒さに耐えていましたが、子どもたちは寒さを吹き 飛ばす勢いで元気いっぱいに過ごしました。上着の着脱も、「寒かったら着てね」と声を かけ、自分で調節できるように促しています。

このクラスで過ごすのも残り1ヶ月のみとなりました。自分でできるようになったこと を自信につなげなら、次のクラスへの準備をすすめていきたいです。

生活発表会

先日の生活発表会ではたくさんの 温かい拍手をありがとうございまし た。当日とても緊張していた子どもた ち。登園時から表情が硬い子もいまし たが、保護者の皆様の顔を見て、安心 した子もいたように思います。

当日の子どもたちは練習をしてき た中で、一番輝いていました!!





●ライオンダンス

大きな音にビックリしながらも・・・ 誰も泣くことなく、

見ることができました! 「可愛かった!」と言って いた子どもたちです。











♪まめまき

♪世界中の

こどもたちが

♪またね

(お別れ会で歌う予定です)

☆じあたんじょうび 💖 おめでとう! 🛂

4日 すなやま いぶきくん 2月 2月 12日 むかい ねおくん

2月 20日 たむら えみかちゃん

●節分集会

鬼の登場で・・・少し怖かったけど 勇気を出して鬼退治をしました!

~鬼の被り物制作~

もも組

作り方の説明はせず、「見本を見て作ってみよう」 そんな声かけから始まった制作。

どうやって作ったらよいか考えながら取りかかる子、 その子も見ながら真似をする子、固まる子と様々でし た。

見て、考えて、真似をする、たくさんの工程に困りながらも、「教えて」と友だちや、先生たちに伝えながら完成まで頑張りました!!





たんぽぽ組

自分で好きな色の花紙を選び、鬼の髪の毛を作っていきました。どれを何枚選ぶのか、どこに貼り付けるのか、小さいことですが、"自分で決める"ということを大切に取り組んでみました。

それぞれ「これにしよう!」「僕はこっち」と言いながら 作っていきました。自分で作った鬼の被り物! 一段と達成感のある、嬉しい作品となりました!



●正課体操・正課英語

今年度の正課体操・正課英語が今月で最後となりました。

1年間、自分でやってみようとする気持ちを大切に取り組んできました。

最初は、「やらない」「やりたくない」と言う子もいましたが、周りが楽しい雰囲気の中で参加している姿を見て、興味をもち、参加していました。そうして参加するうちに、"参加するから楽しい"ということに気が付いてきたように思います。

まずは何でもやってみる!正課の講師の先生の力もあり、子どもたちは、毎回楽しんでいました。

●お別れ会にむけて

3月のお別れ会にむけてほし組さんと 練習をしています♪





●退園するお友だち

むらやま りかちゃん・たろうくん

みんなにいつも優しくしてくれて ありがとう ♥

元気で頑張ってね!応援してるよ! また幼稚園に遊びにきてね♪